

# JOURNALIST

## Bupati Pessel Siap Gandeng Pemuda Tarbiyah Dalam Pendidikan dan Sosial

Fernando Yudistira - [SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID)

Oct 29, 2022 - 20:29



Bupati Pessel (Pesisir Selatan), Rusma Yul Anwar siap menggandeng Pemuda Tarbiyah Islamiyah dalam mendukung program dan visi-misi daerah dalam bidang pendidikan dan sosial.

Bupati Pessel, Rusma Yul Anwar mengungkapkan, keberadaan Pemuda Tarbiyah sangat diharapkan dapat membantu program daerah, apalagi dalam

bidang pendidikan dan sosial.

"Ya, kami sangat berterimakasih dan kami siap menggandeng Pemuda Tarbiyah. Terutama dalam bidang pendidikan dan sosial," ungkap Bupati Rusma Yul Anwar saat menjamu silaturahmi Pemuda Tarbiyah Pessel, di Rumah Dinas, Sabtu 29 Oktober 2022.

Pemuda Tarbiyah Islamiah atau Ikatan Pemuda Tarbiyah Islamiyah (IPTI) merupakan anak sayap Persatuan Tarbiyah Islamiah (PERTI).

PERTI merupakan Ormas yang berdiri di Sumbar dan fokus dalam pembangunan bidang Pendidikan, Dakwah dan Sosial sebagai khittahnya.

Silaturahmi Pemuda Tarbiyah Islamiyah atau Ikatan Pemuda Tarbiyah Islamiyah (IPTI) Pessel dalam persiapan pelantikan kepengurusan yang bakal terlaksana, Kamis 17 November 2022, mendatang.

Bupati Pessel mengatakan, melalui pergerakan bidang pendidikan dan sosial, maka program daerah akan terbantu, karena Pessel sangat fokus dalam pengembangan SDM melalui pendidikan.

"Ya, selain di Pendidikan. Saat ini kami juga fokus menyelesaikan data kesejahteraan sosial masyarakat untuk lebih tepat sasaran," jelasnya.

Sementara itu, Ketua IPTI Pessel terpilih, Heru Kisnanto sangat mengapresiasi perhatian Pemkab Pessel dalam membenahan bidang pendidikan dan sosial.

Ia mengatakan, program tersebut merupakan program keumatan yang fokus pada pembinaan SDM yang unggul dan memikir kesejahteraan masyarakat melalui program sosial.

"Kita sangat mengapresiasi program Pemkab Pessel dalam bidang pendidikan dan sosial. Kita harap ini berjalan sesuai harapan," terangnya.

Ia menambahkan, program tersebut selaras dengan komitmen IPTI Pessel sesuai dengan hasil Muktamar Tarbiyah-PERTI di Jakarta, 23- 25 Oktober 2022, lalu.

Ia menjelaskan, komitmen tersebut untuk membumikan Khittah Perjuangan PERTI dan bangkit bersama jamaah.

"Ya, PERTI bersama dengan Ormas serumpun (Wanita, Pemuda, Mahasiswa dan Santri Persatuan Tarbiyah Islamiyah) sudah berkomitmen untuk bersama-sama dan bangkit bersama jamaah untuk membumikan Khittah Perjuangan PERTI," tutupnya. (\*\*\*)